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一般社団法人北海道中小企業家同友会 札幌支部 
中央南地区会 8 月幹事会報告書 

 
2011 年 8 月 23 日 17:00～18:00 

                   於：コンチネンタルビル 
・議長 高橋澄恵さん 
 
参加者（順不同・敬称略）  11 名 

○ 会長 八晃電気㈱ 代表取締役 柏原 誠一  

× 副会長 ㈱ジャワティージャパン 代表取締役 越智 けい子 

○ 副会長 ㈲フォアキャスト 取締役社長 杉本 潔 

× 副会長 北電力設備工事㈱ 専務取締役  伏木 康 

× 副会長 コンチネンタル貿易㈱ 代表取締役      本間 良二 

× 副会長 北海葬祭㈱ 代表取締役専務 松井 髙志 

○  副会長 セントラル法令オフィス 代表 村田 菊男 

○ 幹事長 ㈲メンズアトリエオオタ 代表 太田 寛二  

× 幹事 浅野元広法律事務所 所長 浅野 元広 

× 幹事 メナード化粧品道央統括販売㈱ 代表取締役副社長 大島 紀彰 

× 幹事 ㈱札幌キャリアサポート 代表取締役 大谷 聖二 

○ 幹事 ㈲サッポロ・クリエイターズ・ファーム 代表取締役 鎌田 賢司 

○ 幹事 ㈱スタジオ メイ 代表取締役 児島 充子 

× 幹事 ㈱京呉服 さい藤  代表取締役 斉藤 和子 

○ 幹事 ㈱寿時 代表取締役社長 寿時 康二  

○ （新）幹事 ホクビシティホーム（株） 代表取締役 出口 修 

× （新）幹事 たからべ司法書士事務所 代表 財部 朗 

× 幹事 田中燈一法律事務所 弁護士 田中 燈一 

× 幹事 ㈱北洋自動車 代表取締役 田中 一彦  

○ （新）幹事 高橋澄恵行政書士事務所 行政書士 高橋 澄恵 

× 幹事 ハヤシ電興㈱ 代表取締役社長 林 隆志 

○ （新）幹事 札幌環境サービス（株） 代表取締役社長 藤田 昌文 

× 幹事 みずほ綜合法律事務所 弁護士 森谷 瑞穂 

× 幹事 山﨑建設工業㈱ 取締役社長 山﨑 清司  

○ 幹事 ㈱ホクラミ 代表取締役 矢吹 明子 

× 幹事 ㈲渡辺理美容店 代表取締役 渡辺 宣昌  

 

議題１．組織委員会と会員入退会について 

 (1)中央南地区会の現勢について 前回幹事会(7/22)以降の入退会 

＜入会＞ 
○㈱タイセイ 社長 大野 仁宏 氏 

業種/貿易事業、車輌リース事業、保険事業  紹介者 越智社長  
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○空調機器管理（株）取締役統轄部長 菅田 公 様  

業種/冷暖房空調・換気設備施工、修理、保守管理、点検。太陽光発電システムの製作・販売 

紹介者 白石ゴム製作所 千葉社長 

＜退会＞  

②シンク・ファクトリー 取締役 松村 修一 氏 

＜転入・転籍＞ なし 

・中央南地区会員数(157 社)  ・2011 年度中央南地区会会員数目標 170 社 
議題２.前回幹事会以降の活動を振り返って 
 

【中央南地区会 8月例会 味の散歩道】 
担当 越智、浅野、矢吹、出口★ 参加者２０名 

日時；8月 4日（木）18:30～20:30 

場所；Loco Garden（ロコガーデン）中央区南４条西６丁目札幌タイキビル１F 

＜出口さんよりご感想＞ 

リーズナブル、独特な雰囲気の中で大いに交流することができました。 

議題３.当面の活動について 
(１)「同友会入門 120%活用ゼミナール」 

   中央南地区会担当の８月例会は８月２３日(火) 午後６時３０分～９時 

   報告者/㈱スタジオメイ 児島社長 ㈲フォアキャスト杉本社長 

   会場/コンチネンタルビル４階 

   案内は別紙参照 

   司会は（有）サッポロ・クリエイターズ・ファーム 社長 鎌田 賢司 氏 

＜事務局より進行についての説明＞ 

・グループ長を、1 グループは藤田さん、2グループは鎌田さん、3 グループは村田さんにお願いす

ることに決定いたしました。 

(２)９月例会について 

担当  2 グループ 杉本、大島、寿時、財部★ 

例会の年度方針 「グループ討論を積極的に取り入れた例会」 

◆ 参加した人が「勉強になった」、「楽しかった」と思えるように、グループ討論や全体討論を積極

的に取り入れ、一方通行ではなく参加型の例会作りを目指します。 

◆ 経営者のみならず、社員も一緒に学び、社内体制を強化できる例会を開催します 

９月例会(案)  

 カラーコーディネート 高島 奈津子さん 

  テーマ/ 

  日 程/９月２８日（水） 

＜寿時さんよりご提案いただきました＞ 

カラーコーディネーターの高島さんをお呼びして、色の診断を通して営業力アップに繋げようといった

内容のセミナーを考えています。例えば黄色はお客を呼ぶ色と言われていて、マツモトキヨシなどに代

表されています。中心は普段の服装、ネクタイの色などになるかと思います。以前に高島さんの講演を

聞いたことがあり、是非中央南地区でもお話いただきたいと考えています。具体的なテーマについては、

これから進めていきます。 

≪皆さんにご承認いただきました≫ 

＜補足＞ 

場所については、コンチネンタルビルを検討。コンチネンタル貿易の本間さんに事務局からお願いしま

す。 
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★１０月以降の企画案について(事務局より) 
①専門家活用(補助金、助成金)セミナー 

  補助金・助成金サポートセンター 高橋 澄恵 代表(法務・税務の相談窓口) 

  別紙参照 

＜高橋さんよりご説明をいただきました＞ 

②環境問題セミナー(プリプレスセンタ 藤田社長) 

  中同協 エコ表彰(会長賞) 

社員数の増加、制作・製造の稼動アップ、設備の増設、営業活動推進に伴う事業活動の活性化に

伴い、エネルギーの使用量や CO²の排出が増加する中でも、売上高 100 万円当たりの CO²排出量を

減少させた。社員とその家族を巻き込んだ積極的な啓発活動や CO²排出にかかわる対象範囲を自社

商品の輸送時まで拡大させるなどの取り組みは先進的。先駆的に進めてきた環境配慮商品の販売、

印刷事故の低減を目指した活動、「サミットの森」や美幌町などとのカーボンオフセットの取り組

みなど生物多様性にも関連している。環境教育、環境共生など幅広く環境経営を実践している。  

 

③ご無沙汰会員・新会員・特徴のある会員の報告 

＜事務局よりご提案をさせていただきました＞ 

≪決定事項≫ 

・10 月例会は、最初の 1時間程度①の専門家活用セミナーを行い、その後場所を移動して恒例の味の散

歩道を行う。 

・ 11 月は②の環境問題セミナーを行い、グループディスカッションを取り入れた例会を行う。 

・ 11 月の例会担当幹事は第 1グループに決定。 

議題 4.各委員会・研究会からの報告 
 ・共同求人委員会 

 ・経営指針委員会 

 ・政策委員会 

 ・国際ビジネス研究会京都同友会氏 

 ・障害者委員会 

 ・“共育”委員会  

＜太田さんより障害者問題委員会のご報告をいただきました＞ 

・11 月 17 日（木）に札幌市から助成金を得て、障害者雇用支援フォーラムを行うことに決まっていま

す。今年は京都同友会から副代表理事 （株）思風都（シーフード）会長 土井 善子さんという、介

護福祉関係のお仕事をされている方をお呼びして基調講演をしていただきます。昨年は 200 数名の参加

でした。今年もエルプラザで行います。 

・今の障害者には大変優秀な方が多いです。障害者雇用に関して、会員企業の皆さんにより関心を持っ

ていただき、一人でも多く雇用してもらいたいと思いますので是非ともご参加下さい。 

＜出口さんから共育委員会のご報告をいただきました＞ 

・9月 1日、8日、15 日に営業マン講座が行われます。是非ご参加下さい。 

議題 5．その他 
札幌支部の企画 賃金・雇用問題懇談会     ９月９日 別紙参照 

札幌市との共同企画 中途求職者合同企業説明会 10 月 28 日 別紙参照 

札幌支部地区会対抗ゴルフ大会         ９月１８日 別紙参照 
＜札幌支部地区会ゴルフ大会＞ 

・柏原会長に人選していただき、中央南の皆さんにお声掛けいただく。 

・参加人数の状況を、事務局名越から柏原会長にお知らせする。 

次回幹事会日程 

 
 ９月２８日(水)  １７：００～  ：  会場；     議長；出口さん        
※札幌支部 幹事会  ９月 13 日(火) 共同会館 12 時 15 分より 


